

Mayoría de chilenos estima que organismos públicos son corruptos



Santiago de Chile, 7 mar (RHC) Un estudio realizado por el Consejo para la Transparencia (CPLT) de Chile indicó este miércoles que el 80 por ciento de la población considera que sus organismos públicos son corruptos o muy corruptos.

Según el presidente de la institución, Marcelo Drago, el porcentaje arrojado por la Encuesta Nacional de Transparencia 2018 representa a ocho de cada 10 ciudadanos.

“Lo que llamamos crisis de confianza y que emergió hace algunos años tras hechos de corrupción sigue instalada en el país”, reiteró.

El estudio señala un crecimiento del 9 por ciento de este indicador con respecto al 2015. "Existe una necesidad de contar con un alto estándar de transparencia en todos los sectores del Estado", refiere el CPLT en su cuenta Twitter.

Un 25 por ciento de los encuestados aseguró que estaría dispuesto a denunciar un acto de corrupción en la administración pública, mientras que en caso de ocurrir en el sector privado al menos el 28 por ciento

denunciaría.

El informe precisó que existe un 18 por ciento de los consultados que desconoce hacia dónde dirigirse para presentar la denuncia de un caso de corrupción.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185253-mayoria-de-chilenos-estima-que-organismos-publicos-son-corruptos>



Radio Habana Cuba